

Medienmitteilung

## Direktionszuteilung Regierungsrat

# Beatrice Simon behält die wichtige Finanzdirektion

## Die Finanzdirektion als „Schlüsseldirektion“ bleibt unter der Leitung von Regierungsrätin Beatrice Simon.

Beatrice Simon hat in den letzten 8 Jahren die Finanzdirektion hervorragend geführt und wichtige Projekte aufgegleist. Sie wird die Finanzpolitik der ruhigen Hand weiterführen und sich dafür einsetzen, dass der Kanton Bern auf dem Weg zu einer erträglichen Steuerbelastung und einem ausgeglichenen Staatshaushalt bleibt.

Die Neuzuteilung der Direktionen ist ein richtiger Schritt zur geforderten Umsetzung der Neuaufteilung der Direktionen. Die BDP begrüsst, dass die Schlüsseldirektionen mehrheitlich in bürgerlichen Händen sind und wünscht allen Regierungsrätinnen und Regierungsräten viel Erfolg bei der Ausführung ihrer anspruchsvollen Arbeit.

### Auskunft:

Anita Luginbühl, Fraktionspräsidentin  
078 756 02 52

28.03.2018